
Siracusa.  Tutto  pronto  per
l'avvio  delle  lezioni
all'istituto  musicale
"Privitera"
Iniziano le lezioni all’istituto musicale comunale “Giuseppe
Privitera”  di  Siracusa.  Il  sindaco,  Giancarlo  Garozzo,
l’assessore alle Politiche scolastiche, Alessio Lo Giudice, la
dirigente  del  settore,  Rosaria  Garufi,  e  il  coordinatore
didattico-artistico dell’istituto, Carmelo Giudice martedì 3
dicembre illustreranno le attività didattiche ed artistiche
dell’istituto, le prospettive e le collaborazioni avviate per
diventare  un  centro  propulsore  della  cultura  musicale  nel
territorio siracusano. All’istituto “Giuseppe Privitera” sono
già attivi da due anni i medesimi corsi di Formazione musicale
di base, secondo il nuovo ordinamento, tenuti all’Istituto
Superiore di Studi Musicali “Vincenzo Bellini” di Catania, ciò
in forza di una convenzione. Per l’anno scolastico 2013/2014
si registra un buon incremento degli studenti iscritti; oggi
sono 121, 56 sono iscritti ai corsi base strumentali e 65 sono
bambini che frequentano il corso di Propedeutica musicale.

Siracusa  aderisce  alla
giornata  internazionale
contro la pena di morte
Incontri,  momenti  di  preghiera,  una  fiaccolata  e  infine
l’illuminazione  della  Cattedrale,  con  la  benedizione
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dell’arcivescovo mons. Salvatore Pappalardo. In questo modo il
Comune  di  Siracusa  aderirà,  sabato,  alla  giornata
internazionale  contro  la  pena  di  morte.  I  dettagli
dell’iniziativa saranno illustrati dal vice sindaco, Francesco
Italia e dalla responsabile della comunità Sant’ Egidio, Elena
Giampapa  domani,  alle  10,30,  nel  corso  di  una  conferenza
stampa convocata nella sala “Archimede” del palazzo municipale
di piazza Minerva.

Siracusa. Tassa di soggiorno:
le  critiche  degli
albergatori,  la  sorpresa
dell'assessore Italia
“Sono assolutamente sorpreso della reazione delle associazioni
di categoria”. E la sorpresa si sente davvero tutta nelle
parole  dell’assessore  al  turismo  del  Comune  di  Siracusa,
Francesco Italia. Oggi sarà in aula, in Consiglio Comunale,
per seguire i lavori che dovrebbero condurre all’approvazione
della tassa di soggiorno seguendo la bozza discussa nei mesi
scorsi anche con le stesse associazioni.  Le ore di vigilia
sono state animate dalle prese di posizioni dei rappresentanti
di categoria. Freddi e perplessi verso la tassa e la sua
operatività prevista dal primo dicembre. L’associazione Noi
Albergatori Siracusa è critica con l’introduzione “flash” e
 le previsioni di incasso dell’amministrazione ma non pone
“veti” sulla tassa.  Anche la sezione Alberghi e Turismo di
Confindustria Siracusa non si mostra convinta. Il presidente,
Maurizio  Garofalo  parla  di  intempestività.  “Non  si  puo’
pensare dall’oggi al domani di introdurre una tassa che ha
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refluenze nella gestione operativa delle strutture turistiche,
dal punto di vista fiscale, dei rapporti con i clienti che
hanno gia’ prenotato e delle politiche dei prezzi con i tour
operator.  Suggeriamo  all’amministrazione  di  ripensare  e
rivedere questa ventilata scelta che riteniamo lesiva per le
attivita’  alberghiere  e  fortemente  penalizzante  per  il
comparto turistico”. Ma torniamo alla sorpresa dell’assessore
Italia. “Sono mesi che concertiamo e condividiamo le stesse
informazioni. La data di introduzione della tassa è stata
evidenziata  in  ogni  comunicazione,  sin  dagli  incontri  di
luglio.  Se  fretta  abbiamo,  è  quella  di  dotare  finalmente
Siracusa di una politica turistica. Rassicuro gli albergatori:
la tassa di soggiorno aiuterà il loro settore. Perchè con
quanto incassato potremo predisporre veri servizi turistici,
eventi ed attrattive. Quindi sono iniziative a sostegno e
supporto di chi vuol fare ricettività e turismo a Siracusa.
Quanto ai problemi segnalati per far pagare la tassa a chi ha
già prenotato negli alberghi siracusani, mi stranisce che gli
albergatori si siano dimenticati di quanto dice l’articolo 5
del regolamento, al punto I: in sostanza, chi ha effettuato la
sua prenotazione prima dell’entrata in vigore della tassa di
soggiorno (1 dicembre, ndr) è esentato fino a tutto il 31
dicembre”.

Siracusa.  Vicenda  Sai  8,
Miceli  (Cna):  "Garanzie  per
le imprese dell'indotto"
Preoccupazione per il futuro delle imprese che lavorano per
conto della Sai 8. La esprime la Cna di Siracusa dopo la
sentenza di fallimento della società che gestisce il servizio
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idrico integrato in provincia. Le aziende dell’indotto sono
25, con circa 300 dipendenti . Si occupano prevalentemente di
manutenzione,  installazione  e  scavi.  “Le  imprese  –  spiega
Gianpaolo Miceli- stanno continuando a lavorare, per garantire
un servizio che è indispensabile per il territorio. Lo fanno
per senso di responsabilità, ma è chiaro che attendiamo a
breve  dei  chiarimenti  in  merito  alle  prospettive
nell’immediato e nel lungo periodo”. Secondo indiscrezioni,
dopo la sentenza di fallimento, sarebbero stati nominati 3
commissari  che  decideranno  quali  saranno  i  percorsi  da
intraprendere, anche per garantire i creditori della società.
“Le imprese in questione- prosegue Miceli- hanno già avuto in
passato un problema di crediti vantati da Sai 8, per circa 600
mila euro complessivi. E’ stato stilato un piano di rientro,
che la società sta rispettando. Oltre al pregresso, c’è però,
evidentemente,  l’ordinario.  Se  non  si  individuasse  una
soluzione  adeguata,  molte  delle  aziende  rischierebbero
addirittura la chiusura, basando la maggior parte della loro
attività proprio sulle commesse di “Sai 8”.

Siracusa.  Nella  Riserva
Ciane-Saline  salvato  un
airone cinerino in difficoltà
Non riusciva a spiccare il volo per via di una frattura alla
zampetta. Provvidenziale, per un raro esemplare  di airone
cenerino, l’arrivo del personale di vigilanza della riserva
naturale orientata Ciane-Saline. Durante il normale servizio
di  sorveglianza,  predisposto  dalla  Provincia  regionale  di
Siracusa  nell’area  protetta,  una  pattuglia   dell’ente  ha
notato  l’uccello  in  difficoltà.  Una  volta  compreso  il
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problema,  è  stato  necessario  provvedere  alla  cattura
dell’esemplare.   Avvisata  la  sala  operativa,  sono  stati
allertati  i  responsabili  dell’associazione  Snoopy  che  si
occupa  di  recupero  e  cura  dei  volatili  in  difficoltà  .
L’airone è stato, quindi, trasferito nel centro di assistenza
e recupero.Questo tipo di airone si distingue dagli altri per
le grandi dimensioni (90 – 98 cm. di lunghezza), per il lungo
e affilato becco giallastro e per la livrea grigio cenere. Una
volta  guarito, l’uccello sarà “restituito” alla  Riserva
Ciane Saline.

Siracusa.  Open  day  di
psichiatria sull'abbassamento
delle soglie diagnostiche
Il  30  novembre  giornata  di  studio  aperta  al  pubblico,
organizzata dalla scuola di specializzazione in psicoterapia
dell’Istituto di Gestalt HCC Italy. Nel salone di Palazzo
Vermexio,  a  Siracusa,  si  discuterà  attorno  ad  alcuni
interrogativi:  la  tristezza  per  un  lutto  in  famiglia  può
essere considerata una forma di depressione? Un bambino che
piange e non dorme di notte va curato con un farmaco? Nel
mondo di oggi è così facile essere considerati malati? Esperti
del mondo della psichiatria e della psicoterapia valuteranno
il nuovo manuale psichiatrico DSM (Diagnostic and Statistical
Manual of Mental Disorders), giunto alla quinta edizione. “È
uno  strumento  che  suscita  molti  punti  interrogativi  per
l’abbassamento delle soglie diagnostiche: in altre parole, il
numero di sintomi che indicano che una persona è malata è
stato  aumentato,  per  cui  le  diagnosi  di  patologia
aumenteranno, con conseguente aumento di consumo di farmaci e
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dei  costi  per  il  Servizio  Sanitario  Nazionale  e  per  i
cittadini”, spiega la dottoressa Margherita Spagnuolo Lobb,
direttore dell’Istituto di Gestalt HCC Italy.

 

Siracusa.  Radioterapia,  c'è
il  "si"  della  Regione:  a
gennaio  l'avvio  dei  lavori.
Poi l'acquisto dei macchinari
La Regione accelera. Il percorso verso la realizzazione del
centro di radioterapia a Siracusa appare più vicino. A due
giorni dallo sciopero della fame avviato da Ermanno Adorno,
l’assessorato  regionale  della  Salute  avrebbe  comunicato
l’ammissione delle Asp di Siracusa e Agrigento ai fondi Po
Fesr 2007/2013 per l’acquisto dei due acceleratori lineari,
per due milioni e 400 mila euro in totale. Il commissario
straordinario dell’azienda sanitaria provinciale, Mario Zappia
esprime  soddisfazione  e  coglie  l’occasione  per  ribadire
nuovamente alcuni aspetti della vicenda. “Dal punto di vista
tecnico – sottolinea il commissario straordinario – l’azienda
 è  impegnata,  da  tempo  nella  realizzazione  del  bunker
nell’area dell’ospedale Rizza di viale Epipoli per il quale
l’impresa aggiudicataria ha già consegnato, com’è noto, il
progetto esecutivo e a breve consegnerà quelli relativi agli
impianti  termici  ed  elettrici.  Questo  ci  consentirà  dal
prossimo  gennaio di far partire i lavori di costruzione, che
dovranno concludersi in undici mesi. Con la conferma da parte
dell’assessorato, potremo procedere anche con gli adempimenti
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contrattuali previsti per l’acquisto delle attrezzature, a cui
si  aggiungeranno  quelle  complementari  che  potranno  essere
acquistate con la donazione di 500 mila euro a suo tempo
promessa  dal Fondo sociale ex Eternit”.

Siracusa. Altri due anni di
contratto  Provincia-Siracusa
Risorse.  "Stipendio  e
tredicesima a posto"
“Risultati  tranquillizzanti”  per  i  lavoratori  di  Siracusa
Risorse al termine dell’incontro di questa mattina nella sede
della Provincia Regionale, in via Roma. E rientra lo stato di
agitazione  precedentemente  proclamato.  Il  contratto  con
Siracusa Risorse verrà rinnovato per altri due anni, “nelle
more di futuri assetti”. Quanto al pagamento delle fatture
arretrate – e quindi il saldo delle spettanze ai lavoratori –
 un ulteriore mandato è stato posto in pagamento e inoltrato
alla tesoreria. Questo consentirà di fare fronte al pagamento
degli stipendi e della tredicesima mensilità. La Cisl e la
Uil, Fisascat e Uiltucs, esprimono soddisfazione per i ma
pongono sul tavolo l’esigenza, “inderogabile”, di aumentare
fino a 36 ore l’orario di lavoro per tutti i dipendenti di
Siracusa Risorse.

(foto: i dipendenti di Siracusa Risorse)
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Siracusa, tassa di soggiorno.
Noi  Albergatori:  "troppa
fretta e previsioni d'incasso
ottimistiche"
Troppo fretta nell’introduzione della tassa di soggiorno, con
previsioni  di  entrata  lontane  dalla  realtà.  In  sintesi  è
questo il parere di Noi Albergatori, associazione presieduta
da  Giuseppe  Rosano.  “Niente  veti  preconcetti”,  esordisce.
“Ma  non  si  può  disconoscere  che  l’affrettata  tempistica
sull’istituzione della tassa, a partire dal 1° dicembre, avrà
sicuramente per il Comune di Siracusa ripercussioni dannose
per la sua non attuabilità”. Agli alberghi non sarebbe stato
dato  né  il  dovuto  avviso,  né  il  legittimo  tempo  per
organizzarsi alla riscossione. “E’ impensabile – dice ancora
Rosano – che ai pochi clienti che pagheranno il conto albergo
il 2 dicembre si chieda di pagare l’imposta di soggiorno,
sprovvisti  della  notificazione  Comunale  che  sancisce  tale
obbligatorietà”.  Una  accelerazione  che,  secondo  Noi
Albergatori, “produrrà ben poche risorse finanziarie per il
Comune, giacché il turismo in Siracusa è ormai in completo
letargo. Oltre il 57% delle strutture ricettive alberghiere
sono  già  chiuse  o  stanno  per  apprestarsi  all’inevitabile
chiusura in assenza di clienti. Ne consegue che l’aspettativa
di  incassare  100  mila  euro  a  dicembre  sarà  disattesa.  E
perfino il budget di previsione elaborato dal Comune, che
prevede di introitare per l’anno prossimo 1,2 milioni  è assai
lontano dall’ottenimento”.
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Calcio.  Bufalino  reintegrato
in rosa. "Non ho intenzione
di muovermi"
A sorpresa, il presidente dell’SC Siracusa Gaetano Cutrufo
torna indietro sui suoi passi e reintegra in rosa Federico
Bufalino. Il calciatore già questo pomeriggio si è allenato
con  il  resto  della  squadra.  “Ho  ricevuto  diverse  offerte
allettanti  da  squadre  anche  di  categorie  superiori   e
inevitabilmente  sono  nate  alcune  incomprensioni  con  la
società. Io non ho mai preso accordi con altri. Adesso tutto è
chiarito.  Non ho alcuna intenzione di muovermi da Siracusa.
Ho avuto anche un confronto con il mister, con cui ci lega una
stima reciproca. Sono affezionato a questa maglia e a questa
città.  Non  potrei  mai  mollare  tutto  in  un  momento  così
difficile”Domenica trasferta per gli azzurri, alla disperata
ricerca di risultati e tranquillità. Calabrese e compagni si
misureranno  col  Mazzarrà  Sant’Andrea.  Domani  partitella  in
famiglia alle 15,00 allo stadio De Simone.
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